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議会報告会アンケート結果特別インタビュー

設問 回答
問１
この報告会は何でお知りに
なりましたか。（複数回答
あり）

チラシ 市議会ホーム
ページ ＳＮＳ その他

19 1 4 5
問２
今回の報告会に参加してみ
ての感想をお答えくださ
い。

よかった どちらでも
ない よくなかった その他

22 5 0 2

問３
議会報告会に参加しやすい
曜日をお答えください。

平日 土曜 日曜・祝日 その他

14 8 1 2

問４
議会報告会に参加しやすい
時間帯をお答えください。

午前中 昼間（午後２
時～３時）

夕方（午後５
時～６時）

夜間（午後６
時～７時） その他

1 2 4 13 1
問５
今後、議会（本会議や委員
会）の傍聴をしてみたいと
思いますか。

してみたい どちらでも
ない したくない

13 9 0

合計回答数 28 回答率 96.55％

区分 人数 割合
年齢層

20 ～ 39 歳
男性 1 3.57％

女性 0 0％

40 ～ 59 歳
男性 3 10.71％

女性 1 3.57％

60 歳以上
男性 16 57.14％

女性 1 3.57％

記載なし 6 21.43％
男女別 男性計 20 71.43％

女性計 2 7.14％

記載なし 6 21.43％

合計 28 ※

アンケート回答者
年齢層・性別ごとの人数及び割合

※実際の参加者は 29 名です。

設問ごとの回答結果

　ここでは、議会報告会
において回答いただいた
アンケートについて、年
齢層・性別ごとの人数及
び割合、並びに設問ごと
の回答結果をお知らせい
たします。

第７回 議会報告会
アンケート結果

Ｕターンして　活躍中！！

相馬市出身。親元を離れ福島東稜高等学校看護学科から同
校看護専攻科に進み、看護師国家試験に合格。看護師免許
取得後、市内の相馬中央病院に就職。現在に至る。卓球が
好きで、向陽中学校、福島東稜高校でも団体で県３位に入
る等活躍‼

親元を離れて福島市の高校に行かれた理由は？

相馬市に戻ってきた理由は？

現在の仕事はどうですか？

相馬市について思うことは？

　相馬市議会では、毎年、「市民との意見交換の場」のひとつとして、議会自ら
が積極的に地域に出向き、直接、市民に対して議会活動の状況を報告し、市政
に関する情報を提供するとともに、市民の関心や意見を直接お聞きする貴重な
機会として議会報告会を開催しています。
　今回いただいたご意見やアンケート結果等を踏まえて、次回以降の議会報告
会について検討を進めてまいります。開催日等が決定しましたら改めてお知ら
せいたしますので、ぜひ次回以降の議会報告会にご参加ください。
　
　また、今回のレポートに紹介しきれなかったご意見等については、市議会の
ホームページに掲載しておりますので、そちらをご覧ください。（令和５年８
月１日公開）

相馬市議会　第７回議会報告会 検索

今号も前回に引き続き、相馬市に戻って活躍している若者を特集します‼
看護師になるために親元を離れ、福島市の看護科がある高校に通い、日々勉強を頑張って見
事、看護師国家試験に合格。現在は市内の病院で日夜患者のケアを行っている安倍未有さん

（22 歳）に相馬に戻ってきた経緯と現在の仕事、そして相馬市について伺いました‼

中学時代、卓球の指導をしていただいた方の紹介
で初めて福島東稜高校を知りました。地元を離
れることの不安も大きく、とても悩みましたが、
将来の夢である看護師になるための看護学科が
あったことで最終的に進学を決めました。

看護師免許を取得して、学校の友達が多い福島市
の病院に勤めることも考えましたが、住み慣れた
自然の多い相馬市で勤務したいと考えるようにな
り、現在の病院に就職することに決めました。

最初は仕事についていくのがやっとで毎日が大変でした
が、入職してから３年が経ち、職場の上司・先輩に様々
な場面でサポートして頂いたおかげでだいぶ職場の雰囲
気にも慣れてきました。患者様のケアをした際に「あり
がとう」と言われるのが嬉しくて、もっと患者様の状態
が良くなるように尽くしていきたいなと思っています。
患者様とご家族に寄り添える看護師を目指して頑張って
いきたいです。

相馬市は山があって、海もあって自然豊かな環境なのが大
好きです。人柄も優しい方が多く、とても住みやすい

環境なので、そのような相馬市をもっとたくさん
の方に知ってほしいなと思っています。

安 倍   未 有 さん
あ ん べ み ゆ う


